

Saxofonista cubano Michel Herrera cautiva al público sudafricano



La Habana, (RHC) El saxofonista cubano Michel Herrera expresó satisfacción, este 6 de marzo, por las experiencias vividas en Sudáfrica, donde sus actuaciones han sido recibidas con gran reconocimiento y aplausos.

El laureado músico dijo a la agencia Prensa Latina que se sentía contento de tener la oportunidad de que manifestaciones artísticas de Cuba sean conocidas en la nación austral.

Esta noche, Herrera y los suyos volverán al Jazz Live Center, de Johannesburgo, donde la víspera fueron agasajados por el público.

El joven artista y su grupo forman parte de una delegación que integran funcionarios de Artex, la empresa que crea, promueve y comercializa lo mejor del arte cubano; del Instituto de la Música y del Ministerio de Cultura, además del chef Héctor Jiménez y de un equipo de la televisión.

Estos embajadores iniciaron el 28 de febrero un periplo africano que incluirá también Zimbabwe y Mozambique.

Su primera actuación ocurrió el fin de semana en la provincia de Limpopo, durante el Festival anual de la Marula, una fruta típica de países del sur de África de la cual se prepara una deliciosa crema, y de sus semillas se extraen aceites relevantes para la industria cosmética. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/185229-saxofonista-cubano-michel-herrera-cautiva-al-publico-sudafricano>



Radio Habana Cuba